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安徽两不雅照涉事人被“双开”
为合肥学院团委副书记及其妻，照片上其他两男子并非庐江县领导，照片为2007年参与淫乱活动所为

新华社合肥 8月 13 日
专电 网传疑似安徽省庐江
县负责人“艳照门”事件有了
新进展。其中两名当事人、合
肥学院团委副书记汪昱及其
妻均被开除党籍、开除公职。

记者从合肥学院获悉，8
月10日12时30分，该学院截
获网上不雅照，立刻组织调
查，初步确认汪昱为当事人之
一，汪昱本人交代照片上其他
两名男子并非庐江县领导，他

们也互不相识。该院立刻召
开党委会，对汪进行了免职处
理，并立刻向合肥市委、市纪
委作了汇报。市委、市纪委
随即做出调查安排，当日 23
时形成了调查结论，该照片

系汪昱在 2007年 5月参与淫
乱活动所为。学院于 10 日
23时 30分召开了院党委会，
决定对汪昱做出开除党籍、
开除公职的处分决定。照片
中的一名女子系汪昱妻子，系

合肥市某中学教师，目前也被
开除党籍和公职。

8 月 11 日，学院召开了
中层干部会议，宣布处理结
果，并将处分决定送达汪昱
本人。学院于 13 日召开了

院纪委扩大会议，以此事件
为案例，加强干部和教职工
的思想政治教育。

另外，据调查，网传的合
肥学院团委干部何某某不是
不雅照当事人之一。

开封称无意
重造北宋汴京

称老城区改造将“内在时尚、
外在古典”，资金采取多渠道筹措

开封千亿元投资豪赌“造城计划”的新闻
一出，就在微博上炸了锅，很多知名博主也展
开口诛笔伐。

地产大佬潘石屹很纳闷——怎么会有这
样劳民伤财的想法呢？出版人沈浩波则调侃
——全国各地都被毁，再毁一处又何妨。

对于外界的种种担心，昨日，开封市相关
部门给予澄清和解释。

开封市民担心超
过欣喜

生活在这座中原古城
中的开封市民更加牵肠挂
肚。开封网友“贝塔”发微
博说—— 我讨厌一切复
制品，不要重现了汴京的
形，却丢了开封的魂！

老家开封、身在北京的
媒体人刘先生忧心忡忡地
说，“打造古城旅游”这个
口号开封市政府已提了好
几届，但真正操作起来困难
很大。他担心：这么大的资
金量，开封能不能够持续下
去，这样一个工程会不会成
为一个半拉子工程？

这种担心并不是杞人
忧天。北宋时，开封是当时
世界上最大的城市，但如今
开封却风光不再，经济总量
甚至一度在河南省垫底，到
了 2011 年，开封全市 GDP
也只是刚刚突破千亿元大
关，在河南 18 个地级市中
排名第 13 位，财政收入 49
亿元。

以这样的经济体量，要
想在“4 年内将老城区 580
万平方米的棚户区拆迁完
毕”，这几乎是不可能完成
的任务。

开封市民小闫称，她的
担心远超过了欣喜。

已 80 岁在开封老城区
生活多年的黎老先生的想
法很简单，只希望改造进程
加快，因为老城区的一些地
方生活条件太差了。

官方否认打造北
宋“汴京”

对于外界和开封市民
的种种担心，开封市旧城拆
迁改造指挥部办公室副主

任孔祥成也澄清，开封目前
正在进行老城区的棚户区
改 造 和 保 障 性 安 居 工 程
建设，这其中对老城区将
来的建设要求是“内在时
尚、外在古典”，开封并无
意于打造所谓的北宋“汴
京”城，之前媒体的报道存
在误解。

孔祥成表示，在老城区
棚户区改造的过程中，势必
要改造老城，我们并不是用

“千亿”资金来打造一个新
汴京城，并不是推倒旧城建
一座新城，或再现什么大宋
皇城的风采。

资金并非政府倾
其财政

对于资金来源主要靠
借债的说法，开封市政府副
秘书长梁东雁表示，市里目
前搞这个“两改一建”、棚
户区改造、城中村改造、保
障房建设，这些都可在政
府 网 站 上 查 到 ；银 行贷
款、融资平台只是资金来源
的其中一个手段，不是都靠
这些。

孔祥成进一步解释说，
棚户区改造工作需大量投
入，哪个城市也无法单纯依
靠财政支持完成，因此资金
筹措渠道必然是多方面的。

孔祥成介绍，资金来源
是多渠道的筹措方式。所
有棚户区改造势必要投入
大量资金，但这个资金，全
国所有城市普遍采用的是
国家政府补贴、企业投资、
银行贷款相结合的形式，也
就是说用政府和民间资本
共同支撑这项工作。所以
并不是政府非要倾其财政，
哪个地方也不可能以财政
来完成这项工作。

据央广经济之声报道

8月12日，陈州在攀登“自古华山一条道”中最为险要的千尺幢。当日，来自山东的无腿男子陈
州，凭借双手，拄着一对自己制作的六斤重的小木箱，经过10个小时的艰苦攀爬，最终登上了西岳华
山的北峰，同时，他也完成了自己征服五岳的梦想。 新华社记者 刘潇 摄

无腿男子
登顶华山

新京报讯 （记者刘刚
实习生赵力）江苏靖江“公务
员持刀砍人”事件有了新进
展。靖江市公安局昨日凌晨
书面回复新京报记者称，涉
事嫌疑人陆剑波（东兴镇政
府工作人员）已被警方刑事
拘留。因陆剑波系靖江市
公安局副政委陆胜民之子
的特殊身份，靖江警方的通
稿还称，“靖江市公安局将
依法处理”。

据警方通报，8 月 10 日
晚 7 时 51 分，靖江市公安局

接报靖城街道虹兴社区华泰
公寓有人在打架后，迅速指
令城东派出所出警，2 名值
班民警带领 4名辅警在第一
时间赶到现场处置。

通报称，据现场群众指
认，将涉事嫌疑人陆剑波传
唤至派出所接受调查，将伤
者送医院治疗，并组织专门
力量对事件过程进行调查。

现已初步查明，8 月 10
日晚 7 时 30 分左右，虹兴社
区居民缪某（陆剑波母亲）与
其邻居臧某（双方系亲戚关

系）因纠纷争吵并发生互殴，
缪某头部被臧某用砖块砸
伤。此时，陆剑波开车到家，
见状后持刀参与打斗，致臧
某受伤。

据新京报记者了解，上
述经过恰被伤者臧某家的
监控拍下，家属于 11日上午
将视频上传微博，引发网友
围观。

伤者臧某和多名目击者
受访时称，事发当晚，陆剑波
持刀砍人时，曾边砍边喊“公
安局是我们家开的”。

记者从靖江市政府相关
人士处获悉，“持刀砍人公务
员”陆剑波生于1982年5月，
大学学历，2006 年 3 月加入
中国共产党，2003 年 6 月参
加工作，2007年 12月在共青
团靖江市委工作，曾任团市
委青工部部长，2012 年 1 月
任靖江市东兴镇党委宣传委
员、统战委员。

13 日下午，靖江市委宣
传部表示，靖江市纪委在事
发次日就密切关注此事，将
监督公安局对此案的调查。

■“靖江一公务员因纠纷砍伤人”追踪

靖江持刀伤人公务员被刑拘
行凶者系靖江市东兴镇政府干部，靖江市纪委监督办案

本报综合报道 8月11日，网友微博爆料称，江苏靖江市公安局官员之子陆某8月10日晚7点持刀砍人，伤
者臧某因失血过多昏迷不醒。自称受害者臧某儿子的“费煜昱”在微博上公布了几段摄像头拍摄的视频。11日
下午，靖江公安局官方微博证实了此事，但通报称嫌疑人将受害者“戳伤”，被网友质疑为在玩文字游戏。记者
13日中午致电靖江市公安局时，相关工作人员表示，当时用“戳伤”确实有些不严谨，已在后来的表述中改正。
目前，陆某已被刑事拘留，案件调查正在进行中。据媒体报道，案件可能由侵占公共绿地引发。

■ 进展


